
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成３０年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年 ４月２１日（土） １９：００～２０：３０ 

 

２ 開催場所  

       高千帆福祉会館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ４ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 宮本政志 ）（ 河﨑平男 ）（ 笹木慶之 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 藤岡修美 ）（ 岡山 明 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 宮本政志 ）  〔司会〕（ 矢田松夫 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 吉永美子 ）  〔記録〕（ 岡山 明 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 河﨑平男 ）  〔受付〕（ 藤岡修美 ） 

   ④ 理科大特別委員会  （ 笹木慶之 ） 

 

 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班のみ】 

 （総務文教常任委員会関係） 

・報告会資料に市民館完成図面の添付を希望する。  

・現状はホール床に重たいシートを敷いて使用している。ぜひ改良してほしい。 

 ・工事中の代替え施設での飲食の不可の周知徹底。 

 ・ホールに市民の展示物等の設置スペースを確保してほしい。 

・改修工事で好印象を与えなくても良いので、実用性を最重要視してほしい。 

  

（民生福祉常任委員会関係） 

・子育て総合支援センターは、外から見て保護者が来たいというものにしてほしい。 

・外よりも、センター内部を充実していったほうが良い。使用した上で、利用者が要望 

すれば良い。今後そういった意見も検討してほしい。 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜質 問＞ 

（総務文教常任委員会関係） 

① 市民館整備事業の予算総額は、財源について 

［回 答］ 

   総額７億５，８７１万円である。社会資本整備総合交付金、地方債（合併特例債、

公共事業債等）を活用している。 

② 体育ホールのトイレの洋式化、床の改修工事はどうなっているか。 

［回 答］ 

   トイレの洋式化は再度確認する。床改修工事は一部補修工事である。 

③ 工事中の公民館活動の対応はどうか。 

［回 答］ 

   代替の場所については、支障なく割りふる。 

④ 改修工事に、なぜ３年もかかるのか。工期短縮はできないのか。 

［回 答］ 

   委員会でも工期の問題が取り上げられたが、現状の予算や工事課程、工事期間が

最善であるとのことである。 

⑤ 改修工事で外観や印象はどう変わるのか。 

［回 答］ 

照明を LED化にして、今より明るくなる。 

 



 

 

 

 

（民生福祉常任委員会関係）  

① 子育て総合支援センター整備事業の総予算はいくらか。補正予算は出ていないか。 

［回 答］ 

   ７，１６３万８，０００円である。補正予算は出ていない。 

② 外観の工夫はどうか。外に子どもの遊び場が必要ではないか。 

［回 答］ 

   ３か所看板を設置しており、駅からは１か所見えるようになっている。 

外での遊び場においては、遊具スペースの確保が難しい。 

③ キッズキッチンは食事ができるのか。 

［回 答］ 

お弁当を持参して食べることができる。 

④ 配置職員の人数は何人か。 

［回 答］ 

   センター長１名、支援員２名、子育てコンシェルジュ２名、保健師２名、 

家庭児童相談員２名、ファミリーサポートアドバイザー１名、計１０名である。 

⑤ 母子保健事業については、今後どうなるのか。 

［回 答］ 

   今年度から新たに産後ケア事業が始まった。 

⑥ 保健センターとの関係はどうなるのか。 

［回 答］ 

ココシエは移動したが、保健センターには保健師がおり相談に対応する。場合に 

よっては、子育て総合支援センターを紹介する。 

   

  （産業建設常任委員会関係） 

① 駐車場の歳入は増加の傾向にあるのか。 

［回 答］ 

   使用料は増加傾向であり、３０年度に借入金は返済される見込である。 

② 駐車場の精算機の窃盗事件は解決したのか。 

［回 答］ 

   警察の処理事案であり分からない。 

③ 南口駐車場の入り口側が暗いが、対応はどうか。 

［回 答］ 

   要望していくが、新幹線口（東側）が明るくなるので利用をお願いしたい。 

④ プリペイドカードの利用はどの程度か。 



 

 

［回 答］ 

   ３０年度予算では、１４万円を計上している。 

 （山口東京理科大学調査特別委員会関係） 

① 大学建設工事で補正予算が出たか、また、工期の問題はどうか。 

［回 答］ 

   設計時の確認不足等により、補正予算、また、工期に問題があり、慎重審理を行

っている。 

② 工事遅延は、建設業者に原因があるのではないか。 

［回 答］ 

   発注時期が遅く、工期が十分でなかった。 

③ 工期が遅延した場合、違約金等の契約はどうか。 

［回 答］ 

   違約金等に関し今後、調査を行う。 

④ 前白井市長の工事遅延承諾の発言についてはどうか。 

［回 答］ 

   前白井市長の発言に関し、委員会で確認された。 

⑤ Ｃ棟完成まで、民間施設を使用するとはどういうことか。 

［回 答］ 

研究用のための動物を預けるために民間施設を使用する。 

 

 

＜意見・提言等＞ 

・第二次総合計画での重点プロジェクトに関し、他の基本施策と比べ特色が見ら 

れない。今後の取組みをしっかりとチェックしてもらいたい。 

・女性の就労支援に対し、今後重点プロジェクトとして推進されると思うが、さ 

 らなる支援強化が必要である。 

・小中学校のトイレの洋式化が進んでいない、早期対応をお願いしたい。 


